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É uma escola municipal, uma escola nova, uma escola de 
educação infantil que atende crianças de zero a quatro anos. É 
uma escola que tem, dentro de seu prédio, um CEI - Centro de 
Educação Infantil, uma creche e uma pré-escola. Vejam a situa-
ção da escola após o assalto.

Houve um trauma dentro da escola. As pessoas estão 
preocupadas, as professoras estão traumatizadas, assim como a 
gestão e, logicamente, os alunos e os pais com quem conversei.

Agora, isso tem que ser resolvido. Como? Tem que ser 
resolvido imediatamente com a contratação de vigilantes. Tem 
que haver vigias dentro da escola. É inadmissível que uma esco-
la do tamanho do Cemei Leila Gallacci não tenha vigilância. A 
GCM tem que estar presente o tempo todo, durante o período 
todo. Só em um período não adianta. As professoras estavam 
preocupadas, pois no período em que mais há necessidade, que 
é o período da saída, não há vigilância da GCM. A GCM deve 
garantir a segurança das nossas escolas municipais. Então, faço 
esse apelo ao prefeito e à Secretaria da Educação de São Paulo.

Sr. Presidente, para concluir minha intervenção de hoje, 
quero rapidamente comentar um fato importante: o governador 
Márcio França anunciou que publicará nos próximos dias um 
decreto regulamentando uma lei estadual que aprovamos aqui 
no plenário da Assembleia Legislativa, a Lei nº 1144, de 2011.

É uma lei que regulamenta a progressão funcional dos ser-
vidores do quadro de apoio escolar. Nós a aprovamos em 2011 
e, até hoje, ela não foi regulamentada, prejudicando os servi-
dores mais massacrados da Educação, que são os servidores 
do quadro de apoio escolar, os agentes de organização escolar, 
os agentes de serviço, que estão marginalizados, recebendo um 
salário de 971 reais e um “vale-coxinha”. São vítimas de assé-
dio moral, de desvio de função e de uma sobrecarga excessiva 
de trabalho. São os servidores mais massacrados.

Há muitos anos que venho denunciando e cobrando isso 
do governo estadual. Já realizei várias audiências públicas aqui 
na Assembleia Legislativa, fiz indicações e cobrei os secretários 
da Educação, tanto na Comissão de Educação, com a presença 
deles, como também em reuniões e audiências na Secretaria da 
Educação. Já tomei várias medidas ao longo dos anos. A última 
medida que tomei foi acionar o Ministério Público Estadual.

Após muita pressão, o governador cedeu e regulamentará 
a Lei nº 1.144, que trata da progressão desses servidores. Isso 
fará com que eles tenham agora um mínimo de evolução na 
carreira. Não resolve a situação, pois eles continuarão ganhan-
do salários aviltantes, o que deveria ser resolvido imediata-
mente com um reajuste salarial de verdade. Porém, a evolução 
ajuda nesse sentido e essa é uma antiga reivindicação dos 
servidores, que são profissionais da Educação, do quadro de 
apoio escolar.

Então, a nossa luta valeu, juntamente com a dos servidores, 
que se mobilizaram. Fizemos várias manifestações, audiências 
públicas aqui na Assembleia Legislativa, indicações e pronun-
ciamentos na tribuna. Além disso, acionei o Ministério Público 
Estadual. Tenho certeza de que isso foi relevante para que essa 
medida fosse tomada, até porque estávamos pedindo que o 
governo estadual fosse processado por improbidade admi-
nistrativa, pois estava desrespeitando uma lei aprovada pela 
Assembleia Legislativa. A lei foi aprovada e sancionada pelo 
próprio governo.

Foi uma vitória importante para os servidores do quadro 
de apoio escolar: a regulamentação da Lei Estadual nº 1144, 
de 2011. Vamos continuar a luta em defesa do reajuste salarial 
e da melhoria das condições de trabalho do quadro de apoio 
escolar.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Tem a pala-

vra o nobre deputado Coronel Camilo.
O SR. CORONEL CAMILO - PSD – SEM REVISÃO DO ORA-

DOR - Sr. Presidente, assessores, telespectadores da TV Assem-
bleia, vamos falar de alguns assuntos importantes.

Primeiro, desordem urbana. Saiu na revista Exame, desta 
quinzena, sobre a desordem que toma conta de São Paulo, no 
Estado todo, mas principalmente na capital. Camelôs irregulares 
por todo lado, pessoas dormindo por todo lado, pela cidade de 
São Paulo, drogaditos espalhados pela cidade.

Nosso Poder Público precisa tomar providências. Não 
venham me dizer que é um crime menor, pancadão, que desor-
dem é crime menor. Não é. Prova disso é o que fez, em Nova 
York, o prefeito Giuliani, com a tolerância zero, reduzindo quase 
70% os homicídios, combatendo os pequenos delitos.

É lamentável. A Exame fez uma boa reportagem desta vez, 
falando e mostrando ruas de São Paulo, que parecem verdadei-
ras feiras livres do comércio irregular. Isso é um absurdo, as pes-
soas tendo que andar na rua, porque não há espaço na calçada.

Fica aí um alerta. Fizemos aqui a lei dos pancadões, que 
a Polícia Militar pode ajudar nessa questão. O município pode 
ajudar nessa questão. Mais recentemente também fizemos 
o projeto sobre impedir o vandalismo, para punir, com penas 
administrativas. Primeiro mandar recuperar aquilo que foi dani-
ficado, e quem for identificado pagar o dobro da recuperação, 
como multa. Vamos ver se isso vai para frente.

Sr. Presidente, quero falar sobre a homenagem de hoje, 
sobre o Corpo de Bombeiros. Parabéns ao nosso Corpo de 
Bombeiros. Parabéns, cel. Eduardo, parabéns cel. Mauro Soares. 
Parabéns a todo o nosso Corpo de Bombeiros. Fizemos uma 
homenagem à equipe do sargento Diego, que tentou salvar 
uma vítima que, infelizmente, acabou não dando certo, no 
incêndio no Paissandu. Homens e mulheres que fazem a dife-
rença na vida das pessoas.

Tivemos a oportunidade de homenagear também os patru-
lheiros. Se não fosse a Polícia Militar, aquele incêndio teria cau-
sado muito mais mortes. A primeira patrulha, de Rádio Patrulha, 
que chegou naquele momento, fez a desocupação, ajudou 
a tirar as pessoas do prédio. Mais de 110 famílias moravam 
naquele prédio. E retiraram um pedaço do prédio da frente, que 
acabou pegando fogo também.

Graças a isso não tivemos um problema maior, um número 
maior de vítimas. Infelizmente, tivemos algumas vítimas. Mas, 
parabéns ao nosso Corpo de Bombeiros. Parabéns à Polícia Mili-
tar. Parabéns ao cel. Salles, pelo grande trabalho que tem feito, 
e essa grande equipe, que é a nossa Polícia Militar de São Paulo.

Por último, quero fazer aqui um alerta. Cuidado ao abrir a 
porta da sua casa. Tivemos uma reportagem, no final de sema-
na, dizendo de pessoas utilizando como desculpa a “vizinhança 
solidária”, para tentar entrar nas casas, em Sorocaba.

Vamos deixar bem claro. A polícia não vai entrar na sua 
casa para fazer vistoria nenhuma. A Polícia Militar vai ver a vul-
nerabilidade da rua, do bairro. Outra coisa, a polícia não manda 
ninguém entrar na sua casa, para verificar qualquer vulnerabili-
dade, muito menos pessoas que não estejam fardadas.

Pelo contrário, para implantar a “vizinhança solidária”, é 
feito um convite, que fica na sua caixa de correio, convidando 
você para uma reunião, seja num salão, seja num salão de um 
prédio, seja numa residência aberta, numa igreja, para implan-
tar a vigilância solidária, e sempre alguém fardado. A polícia 
não vai mandar ninguém lá dizer que é da vigilância solidária, 
muito menos para entrar na sua casa. Quando muito, alguns 
vizinhos se convidam para participar de uma reunião em outro 
lugar, mas isso de vistoriar a casa não existe. Vou deixar bem 
claro para vocês.

Graças a Deus as pessoas lá foram muito bem orientadas, 
não deixaram entrar e comunicaram à Polícia, que identificou 
que alguns marginais estavam tentando entrar nessas residên-
cias.

Vigilância solidária, cuidado com aqueles que vocês colo-
cam nos grupos. Identifique as pessoas para fazer parte do 
grupo. Só convidem para participar do grupo pessoas da própria 
rua, que são da própria comunidade. E outra coisa, cuidado com 
aqueles que batam na porta. Muito obrigado, Sr. Presidente, Srs. 
Deputados, Sras. Deputadas, era o que tínhamos para hoje.

Paulo ao Dr. Ernesto Zarzur", por solicitação do deputado 
Antonio Salim Curiati.
2 - CARLOS GIANNAZI
Defende a implementação de políticas públicas a fim de 
garantir a segurança nas escolas das redes municipal e 
estadual de ensino. Relata visita ao Cemei Leila Galassi, 
na região da Vila Sônia, que já sofreu cinco assaltos. Pede 
a presença permanente da Guarda Civil Metropolitana na 
instituição de ensino. Apresenta imagens da escola após 
o último assalto. Informa que o governador Márcio França 
anunciou que deverá publicar decreto regulamentando 
a Lei estadual 1144/11, que discorre sobre a progressão 
funcional dos servidores do quadro de apoio escolar.
3 - CORONEL CAMILO
Comenta artigo da revista Exame sobre a desordem urbana 
em São Paulo. Combate o vandalismo e elogia a lei dos 
pancadões, de sua autoria. Discorre sobre solenidade 
ocorrida hoje, por sua iniciativa, em homenagem ao 
Corpo de Bombeiros. Elogia a atuação de bombeiros que 
trabalharam no combate ao incêndio que atingiu o edifício 
Wilton Paes de Almeida, no Largo do Paissandu, região 
central de São Paulo. Faz alerta em relação a tentativas 
de assalto por indivíduos fingindo participar do programa 
Vigilância Solidária.
4 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência.
5 - CORONEL TELHADA
Informa que hoje, dia 11/06, a Marinha do Brasil comemora 
a Batalha Naval do Riachuelo. Anuncia a morte de militar 
do Exército e mais oito policiais militares em diversas 
partes do País. Considera que os policiais estão sofrendo 
execuções. Critica a falta de destaque na mídia em relação 
a essas mortes.
6 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
7 - CORONEL CAMILO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
8 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 12/06, à hora regimental, com a mesma 
Ordem do Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE – CORONEL TELHADA - PP - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido a Sra. Deputada Leci Brandão para, como 1ª Secre-
tária “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

A SRA. 1ª SECRETÁRIA – LECI BRANDÃO – PCdoB - Proce-
de à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamen-
te da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Sras. Depu-

tadas, Srs. Deputados, esta Presidência, atendendo à solicitação 
do nobre deputado Itamar Borges, convoca V. Exas., nos termos 
do Regimento Interno, para uma sessão solene a realizar-se 
no dia 3 de agosto de 2018, às 20 horas, com a finalidade de 
“Comemorar o 37º aniversário do Grande Oriente Paulista - 
GOP”.

Esta Presidência, atendendo à solicitação do nobre deputa-
do Luiz Fernando Lula da Silva, convoca V. Exas., nos termos do 
Regimento Interno, para uma sessão solene a realizar-se em 24 
de agosto de 2018, às 20 horas, com a finalidade de homenage-
ar os trabalhadores da construção civil e da indústria moveleira 
do estado de São Paulo.

Esta Presidência, atendendo a solicitação do nobre depu-
tado Antonio Salim Curiati, convoca V. Exas., nos termos do 
Regimento Interno, para uma sessão solene a realizar-se em 27 
de agosto de 2018, às 10 horas, com a finalidade de outorgar o 
colar de honra ao mérito legislativo do estado de São Paulo ao 
Dr. Ernesto Zarzur.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
telespectadores da TV Assembleia, nós que atuamos na área da 
Educação, sobretudo na Educação pública, sempre fizemos o 
debate em relação à segurança e à violência nas escolas. Trata-
-se de algo muito profundo e forte no Brasil, mas sobretudo 
aqui em São Paulo. E faltam políticas públicas de combate a 
essa violência e insegurança que vivemos nas escolas.

Visitei, na sexta-feira passada, o Centro Municipal de Edu-
cação Infantil Cemei Leila Gallacci, que fica na região da Vila 
Sônia e pertence à Diretoria de Educação do Butantã. Lá, con-
versei com a comunidade escolar, porque essa escola tem sido 
constantemente vítima dessa violência de sucessivos assaltos. A 
escola já foi assaltada mais de cinco vezes. As professoras estão 
totalmente vulneráveis por conta desses episódios.

A escola fica numa área um tanto quanto isolada, e não há 
segurança. É uma escola municipal da prefeitura de São Paulo. 
Ela tem dois anos de existência e foi fruto da mobilização e 
pressão da comunidade para que fosse construída. Foi uma 
vitória importante, mas a prefeitura ainda não equipou a escola 
de forma adequada, sobretudo do ponto de vista de equipa-
mentos de segurança. A escola não tem vigilância contratada, e 
agora, recentemente, foi mais uma vez assaltada e humilhada. 
Levaram todos os equipamentos e aparelhos da escola.

Enfim, a escola está um tanto quanto traumatizada. Con-
versei com a comunidade escolar, que, com razão, está revol-
tada com essa onda de assaltos. E constatei o seguinte: não 
há, mesmo, segurança na escola. Ela não tem vigia nem equi-
pamentos de segurança. Ou seja, há uma omissão da prefei-
tura em relação a esse tópico. Então, o que queremos é que as 
reivindicações da comunidade do Cemei Leila Gallacci sejam 
atendidas imediatamente. Eles querem equipamentos, como 
câmera de segurança, que é fundamental para que uma escola 
tenha o mínimo de segurança, sobretudo no período noturno 
e nos fins de semana e feriados, quando a escola fica fechada. 
Mas sobretudo que a escola tenha vigilância.

A prefeitura tem que contratar os vigias. Ali, deve haver 
vigilância dia e noite; se não, a escola será assaltada nova-
mente. Além do mais, é importante também uma presença 
permanente da Guarda Civil Metropolitana, sobretudo nos 
horários de risco, como no horário da saída, às 19 horas e 30 
minutos, que já é noite, e a escola fica mais vulnerável ainda. 
Isso é fundamental e é também reivindicado pela comunidade. 
As professoras, os alunos e os pais não têm segurança. Então, 
quero fazer esse apelo à prefeitura de São Paulo - ao prefeito e 
à Secretaria da Educação - para que atenda imediatamente às 
reivindicações da escola.

Eu trouxe fotos do último assalto, que quero exibir aqui. 
É deprimente uma escola pública ser agredida dessa maneira 
por falta de política pública, de empenho do Poder Público em 
equipar as escolas e em contratar funcionários.

Tenho fotos que mostram claramente a situação da escola 
após o assalto. Esse foi um dos assaltos, mas foram vários, pelo 
menos cinco. No telão, estamos mostrando fotos da situação 
em que a escola ficou após o assalto. As professoras chegaram 
com os alunos e com os pais e viram esse tipo de situação.

45) Ofício do Fundo Social de Solidariedade do Estado de 
São Paulo encaminhando relatório elaborado em face do disposto 
no artigo 3º da Lei 14.512 de 24 de agosto de 2011, contendo as 
ações realizadas e os convênios celebrados no exercício de 2017.

46) Ofício da Deputada Beth Sahão encaminhando à esta 
Comissão o relatório em separado apresentado pela Deputada à 
CPI que pretendia investigar todos os citados na Operação Ethos/ 
CONDEPE, mas que não se prestou a nenhuma conclusão relevante.

47) Foram entregues fora do prazo indicações para o 
Prêmio Beth Lobo das entidades: PLP - Promotoras Legais 
Populares no ABCDMRR e Frente Regional de Enfrentamento à 
Violência contra as Mulheres e Associação Pró-Família.

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
E RELAÇÕES DO TRABALHO
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 20/06/2018, quarta-
-feira, às 15:30 horas, no Plenário José Bonifácio, com a finali-
dade de deliberar sobre a pauta anexa e tratar de assuntos de 
interesse da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Marcos Zerbini PSDB Celino Cardoso
Ramalho da Construção PSDB Marco Vinholi
Ana do Carmo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Professor Auriel
DEM Milton Leite Filho
Caio França PSB Orlando Bolçone
Edson Giriboni PV Chico Sardelli
Coronel Camilo PSD Marta Costa
Davi Zaia PPS Fernando Cury
Ricardo Madalena PR André do Prado
Celso Nascimento PSC

Sala das Comissões, em 15/06/2018.
Deputado Teonilio Barba - Presidente

2ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei Complementar 4/2018 (Tramitação Urgên-

cia) - Deputado Campos Machado - Autoriza o Poder Executivo 
a instituir a equiparação salarial de todos os cargos e funções-
-atividades da Série de Classes de Pesquisador Científico. - 
Deputada Ana do Carmo - favorável ao PLC nº 04, de 2018, e 
favorável às emendas nºs 1 e 2.

2 - Projeto de lei Complementar 13/2018 - Deputado Chico 
Sardelli - Dispõe sobre a transformação do extinto cargo de 
carcereiro em Agente Policial, ambos pertencentes ao Quadro 
de funcionários da Secretaria de Segurança Pública do Estado. - 
Deputado Edson Giriboni - favorável

3 - Projeto de lei 338/2016 - Deputado José Zico Prado e 
outros. - Dispõe sobre a distribuição dos cargos das carreiras 
policiais civis pertencentes à lotação da Delegacia Geral de 
Polícia. - Deputada Ana do Carmo - favorável - R.d.C., C.F., C.C.

4 - Projeto de lei 117/2017 - Deputado Marco Vinholi - Dis-
põe sobre o cancelamento da versão impressa do Diário Oficial 
que é distribuído nos Poderes Executivo, Legislativo e Judiciário 
do Estado. - Deputado Davi Zaia - contrário - R.d.C., M.Z.

5 - Projeto de lei 540/2017 - Deputada Leci Brandão - Esta-
belece o limite máximo, em quilômetros, para o trajeto a ser 
percorrido pelos carteiros pedestres, no Estado - Deputada Ana 
do Carmo - favorável - M.Z.

6 - Projeto de lei 724/2017 - Deputado Coronel Telhada 
- Obriga todos os órgãos da administração pública estadual 
direta e indireta contratantes de serviços terceirizados de 
segurança patrimonial a fornecer cota mínima para deficientes 
físicos em seus editais de licitação. - Deputado Ramalho da 
Construção - favorável - M.Z.

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
7 - Projeto de lei 435/2017 - Deputado Davi Zaia - (CON-

CLUSIVA) Institui o "Dia do Fisioterapeuta e do Terapeuta Ocu-
pacional". - Deputado Celso Nascimento - favorável, na forma 
do substitutivo proposto pela CCJR

Para deliberação:
Item 08: Requerimento de autoria do Senhor Deputado 

Carlos Giannazi que requer a convocação do Superintendente 
do Instituto de Assistência Médica do Estado - IAMSPE, ou 
aquele que responda pela função, e do Presidente do Conselho 
Administrativo da empresa Qualicorp Administradora de Benefí-
cios S/A, para que esclareçam sobre denúncias de irregularida-
des em contratos firmados entre o IAMSPE e a empresa, objeto 
de ação civil pública por improbidade administrativa, proposta 
pelo Ministério Público Estadual.

Item 09: Requerimento do Senhor Deputado Teonílio Barba 
que, nos termos do artigo 20, inciso XIV da Constituição Esta-
dual do Estado de São Paulo, combinado com o artigo 21, 
inciso V da XIV Consolidação do Regimento Interno, requer que 
sejam convidados o Magnífico Reitor da Universidade de São 
Paulo - USP, Dr. Vahan Agopyan, bem como, a Senhora Diretora 
Profa. Dra. Mônica Sanches Yassuda, com o objetivo de prestar 
informações sobre a situação dos trabalhadores da educação e 
o processo de vagância e grave déficit no quadro de professores 
na USP leste. (Vista: Coronel Camilo)

Item 10: Requerimento de autoria da Senhora Deputada 
Ana do Carmo e do Senhor Deputado Marcos Martins que 
solicita que esta Comissão convide o Senhor Secretário de 
Estado de Planejamento e Gestão Marcos Antônio Monteiro e 
o Diretor Presidente da Companhia Paulista de Obras e Serviços 
Dr. Miguel Calderaro Giacomini para prestarem esclarecimentos 
de demissões de funcionários do quadro da Companhia Paulista 
de Obras e Serviços - CPOS. (Vista: Marco Vinholi, Ramalho de 
Construção e Marcos Zerbini)

Item 11: Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi para que seja convidado o Senhor Secretário 
de Estado da Fazenda, Luiz Cláudio Rodrigues de Carvalho, 
para que esclareça os andamentos das ações judiciais e demais 
medidas administrativas promovidas pelo Estado em face dos 
servidores apontados como integrantes da 'máfia do ICMS'. 
(Vista: Coronel Camilo)

Para ciência:
Item 12: Consultoria jurídica junto ao Ministério do Tra-

balho encaminha parecer jurídico sobre aplicação da moderni-
zação trabalhista a todos os contratos de trabalho. (Parecer nº 
0248/2018/CONJUR-MTB/CGU/AGU)

 Debates
11 DE JUNHO DE 2018
79ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA e CORONEL CAMILO
Secretaria: LECI BRANDÃO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência a abre a sessão. Convoca os Srs. 
Deputados para sessões solenes, a serem realizadas: dia 
03/08, às 20 horas, para "Comemorar o 37º aniversário 
do Grande Oriente Paulista (GOP)", a pedido do deputado 
Itamar Borges; dia 24/08, às 20 horas, com a finalidade 
de "Homenagear os trabalhadores da construção civil 
e da indústria moveleira do Estado de São Paulo", por 
solicitação do deputado Luiz Fernando Teixeira Ferreira; 
e dia 27/08, às 10 horas, com a finalidade de "Outorgar 
o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São 

28) Requerimento CDD 15 de 2018 da Deputada Beth 
Sahão solicitando a convocação do Senhor Procurador Geral 
de Justiça do Estado de São Paulo, Gianpaolo Smanio para 
prestar informações acerca da solicitação de remessa imediata 
do Inquérito Civil nº 14.0695.0000356/2018, instaurado no dia 
20/04/2018, para análise da existência ou não da atribuição 
originária da Procuradoria Geral de Justiça para conduzir a 
investigação.

29) Requerimento CDD 16 de 2018 do Deputado João 
Paulo Rillo para que se oficie o Exmo. Secretário de Segurança 
Pública, Mágino Alves Barbosa Filho, para que preste informa-
ções sobre as circunstâncias do auto de prisão em flagrante 
delito registrado em 27/11/2017 pela 47ª Delegacia de Polícia 
- Capão Redondo - 6ª Seccional - envolvendo Wlaedson Domin-
gos dos Santos.

30) Requerimento CDD 17 de 2018 do Deputado Alencar 
Santana Braga solicitando uma Audiência Pública para apre-
sentação dos postulantes a nomeação do cargo de Defensor 
Geral da Defensoria Pública do Estado de São Paulo para o 
Biênio 2018/2020, visando que cada um dê conhecimento ao 
Parlamento Paulista das suas propostas, possibilitando ampliar 
a visibilidade, a transparência e o debate a respeito da Defen-
soria Pública.

31) Ofício da Secretaria da Justiça e da Defesa da Cidada-
nia solicitando a indicação de 1 ( um ) representante da Comis-
são de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana para compor a 
Comissão Especial instituída pela Lei Estadual 10.726/2001, 
em substituição ao Deputado João Paulo Rillo, na qualidade de 
membro titular.

32) Deliberar sobre a outorga da 4º Edição do Prêmio Beth 
Lobo de Direitos Humanos das Mulheres, tendo em vista as 
indicações dos seguintes nomes:

A) Geledés Instituto da Mulher Negra - Uma organização 
da sociedade civil que se posiciona em defesa de mulheres 
e negros que padecem de desvantagens e discriminações no 
acesso às oportunidades sociais em função do racismo e do 
sexismo vigentes na sociedade brasileira.

B) Joyce Fernandes - conhecida como Preta Rara, sua 
trajetória é marcada pela atuação e militância na cultura 
negra, especialmente no empoderamento das mulheres negras. 
Criadora da página 'Euempregadadoméstica '- no Facebook, 
publica histórias das empregadas domésticas e denúncias de 
abusos de patroas.

C) Bem Querer Mulher - é um programa sem fins lucrativos 
objetivando ser um canal para conscientizar a população sobre 
as diferentes formas de violência contra a mulher e ampliar o 
conhecimento sobre a Lei Maria da Penha.

D) Teresa Lara - coordenadora geral da Estrela Guia (Asso-
ciação de movimento por moradia) e membro da Coordenação 
Estadual da Central de Movimentos Populares.

Luta há mais de 40 anos no enfrentamento à pobreza e 
garantia dos direitos à moradia digna, regularização fundiária e 
urbanização de favelas.

E) Dalila Eugenia Maranhão Dias Figueiredo - Presidente 
da Associação Brasileira de Defesa da Mulher, da Infância e 
da Juventude, que combate e denuncia os casos de violência 
em todos os âmbitos da convivência humana, em especial a 
exploração do ser humano, nas suas mais diversas modalidades, 
como o tráfico de pessoas.

F) Natacha Lopes - produtora executiva de moda da Pan-
social que capacita e emprega ex-detentos para produção de 
vestuário ecológico com métodos produtivos sustentáveis, com 
o objetivo de reduzir o impacto negativo da indústria têxtil e do 
ramo de confecção, diminuir a reincidência criminal e promover 
maior paz social.

G) Camila Lissa Assano - coordenadora de Programas da 
Conectas Direitos Humanos. Atua pelos direitos dos migrantes 
e refugiados desde 2012. Trabalhou pela aprovação da Nova 
Lei de Migração federal e também municipal de São Paulo. 
Atuou pela acolhida humanitária de fluxos como dos haitianos 
e venezuelanos.

H) Adriana Barbosa - criou a Feira Preta em 2002. Plata-
forma que fortalece e valoriza a cultura negra no Brasil que 
transformam a identidade negra em produtos, serviços e solu-
ções criativas.

I) Dilma Vana Rousseff - como Presidenta da Repúbli-
ca incentivou e criou condições para fortalecer as políticas 
públicas para mulheres e entre outras medidas importantes, a 
criação de 6 Casas de Mulheres espalhadas pelo Brasil, com fito 
de acolher e atender as vitimas de violência tanto domésticas 
quanto do mundo do trabalho.

Para Ciência:
34) Ofício SEDPCD/CG nº 206/2017 da Secretaria de Estado 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência encaminhando o Relató-
rio da Comissão de Avaliação das Organizações Sociais de Aten-
dimento ou Promoção dos Direitos da Pessoa com Deficiência, 
relativa à análise da execução do segundo e do quarto trimestre 
de 2017, dos contratos de gestão da Pasta.

35) Ofício 2/2018 da Associação de Amparo ao Autista - 
TriA solicitando modificação ou revogação do edital de Creden-
ciamento nº 01/2018 para prestações de serviços contínuos em 
atendimento a alunos com Transtorno do Espectro Autista, ETA. 
O edital determinou que além dos serviços executados nos anos 
anteriores, as escolas conveniadas também deverão oferecer 
transporte adaptado para cadeirantes, uniformes, alimentação, 
material, etc. Desta forma, a maioria das escolas não renovou o 
contrato, devido à majoração dos custos operacionais.

36) Carta do Senhor José R.A. manifestando-se contra o PL 
20/91 da Câmara dos Deputados e qualquer outro projeto de 
cunho abortista.

37) Ofício do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medici-
na da USP, encaminhando ofício comunicando o arquivamento 
do inquérito civil 8714.2016.02.000/0, em trâmite no Ministério 
Público do Trabalho - MPT - Procuradoria Regional do Trabalho 
da 2ª Região - São Paulo, diante da não caracterização de con-
dição degradante. Processo HCFMUSP 153/2017.

38) Ofício da Câmara de Juquitiba encaminhando cópia do 
requerimento para que se viabilize o direito à gratuidade aos 
idosos na utilização da linha metropolitana 282.

39) Correspondência do CESEEP - Conselho Ecumênico de 
Serviços à Evangelização e Educação Popular -encaminhando 
cópia da Manifestação Pública de Verão 2018 referente à defe-
sa do CONDEPE - Conselho Estadual de Defesa dos Direitos da 
Pessoa Humana do Estado de São Paulo.

40) Ofício do Ministério dos Direitos Humanos encami-
nhando cópia da ata da reunião que teve por finalidade realizar 
a audiência pública com intuito de discutir sugestões e proposi-
ções visando o enfrentamento do homicídio da juventude negra 
brasileira.

41) Ofício do Conselho Estadual do Idoso encaminhando 
relatório de Atividades de 2017.

42) Ofício do Conselho Estadual de Assistência Social - 
CONSEAS- encaminhando relatório de Atividades de 2017.

43) Ofício da Câmara Municipal de Araras encaminhando 
cópia da moção de apelo pela revisão da emenda Constitucio-
nal nº 95/2016, que trata do congelamento das despesas do 
Governo Federal nas áreas de educação, saúde e ciência, tecno-
logia e inovação, bem como para a revisão de anúncio de corte 
de 98% ao orçamento da assistência social.

44) Ofício da Câmara Municipal de Taquarivaí encaminhan-
do cópia da moção de apelo para solucionar a falta de vagas 
para agendamento de requerimentos para Benefício da Pres-
tação Continuada - BPC - principalmente para a pessoa com 
deficiência nas unidades próximas a Taquarivaí, agência Itapeva 
e Capão Bonito principalmente.


